
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Araraquara, 19 de março de 2025. 

 

 

Ao 

Excelentíssimo Senhor 

RAFAEL DE ANGELI 

MD. Presidente da Câmara Municipal 

Rua São Bento, 887 

ARARAQUARA/SP 

 

 

 

 

Excelentíssimo Presidente, 

 

 

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta 

à indicação nº 1222/2025, de autoria do Vereador EMANOEL SPONTON, sobre o assunto, 

informamos, conforme manifestação prestada pela Secretaria Municipal de Assuntos de 

Segurança e Mobilidade Urbana, que a referida Secretaria, por meio da SAS, iniciará 

estudos com o objetivo de avaliar possíveis novas integrações ao programa Muralha 

Paulista, tendo como base o Convênio GSSP/ATP nº 928/23. Esse convênio foi firmado 

entre o Estado de São Paulo, por intermédio da Secretaria da Segurança Pública, e o 

Município de Araraquara, visando ao intercâmbio de informações, ao emprego conjunto 

de agentes de segurança pública e ao desenvolvimento de programas municipais para 

a prevenção do crime e da violência. Entre suas metas, destaca-se a otimização dos 

serviços prestados por cada partícipe, por meio da integração de sistemas e do 

compartilhamento de informações, dados e/ou imagens/sons, com o objetivo de reduzir 

os indicadores criminais no território dos partícipes. 

Na oportunidade, renovamos os protestos de nossa 

estima e consideração. 

 

 Atenciosamente, 

 

 

 

PEDRO MONTEIRO 

Chefe de Gabinete 

 

 
 

 

ACFL 13.174/2025 


